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１．日    時  令和２年２月２８日（月）    １６時３５分 開会 

                        １６時４０分 閉会 

 

２．場    所  第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 岩﨑健二委員長、濱門明典副委員長、 

川上洋一委員、中面幸人委員、木下孝行委員、 

山田勝委員、仮屋園一徳委員 

 

４．事務 局職 員  議事係主任 松﨑 正幸 

          

５．会議に付した事件 

請願第１号 寺島宗則旧家のトイレ増設に関する請願書 

 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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産業厚生委員会  ２月２８日（木）              開会 １６時３５分 

議事の経過概要 

 

◎寺島宗則旧家のトイレ増設に関する請願書 

岩﨑健二委員長 

ただいまから、産業厚生委員会を開会いたします。 

令和２年２月２７日の本会議で本委員会に付託された案件は、議案１１号、議案第２２

から議案第２９号、請願第１号の１０件であります。そのうち、請願第１号についてを本

日の議題といたします。 

請願第１号について、請願者の御意見を伺う必要があるかないかを協議したいと思いま

すので、委員の皆さんの御意見をお願います。 

山田勝委員 

本来は出席していただいた方がいいのかもしれませんが、請願された跡上さんは、失礼

ですがある程度御高齢だし、それから管理者の方もほとんど高齢の方が多いのですよね。

ですから、できることなら現地調査をしてそこでお尋ねするということはいかがなもので

しょうか。 

岩﨑健二委員長 

現地調査については後で諮ります。 

請願第１号については本日の予算委員会の中でも、設計が組まれているというような話

もあったところで、実施に向けて動いているのだろうと思うところであります。そこで今、

山田委員がおっしゃいましたとおり、請願者についての御意見は伺う必要はないというこ

とでよろしいですかね。 

中面幸人委員 

いつもは参考人として招致して聞くのですけれども、今回の請願書については中身も分

かっているし、本年度予算にも組み込んであるみたいだから、新型コロナウイルスの危機

があるという事態なので、参考人として呼ばなくてもいいと思います。 

岩﨑健二委員長 

今、参考人の招致は必要ないとの意見がありますが、よろしいですか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

それでは、参考人は呼ばないことと決しました。 

次に、現地調査についてお諮りします。現地調査が必要であるかないかの意見をお願い

します。 

仮屋園一徳委員 

現地はよく分かっているので、私は現地調査は必要ないと思います。 

中面幸人委員 

こういう事態なので、本当は見るべきなのかもしれませんけれども、皆さんは１回以上

は見ていますのでいいかと思います。それとですね、委員会として誠意がないと請願者か

ら思われることがないよう、紹介議員はしっかりと説明してください。それを申し付けて

私の意見は終わります。 

山田勝委員 

ちゃんと説明はしますよ。ただ、こういうことだから、賛否両論いろんな話があるんだ
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から、やはり現場は見て、現場に聞くというのをしたほうがいいかなと思っただけです。 

岩﨑健二委員長 

現地調査は必要でないという意見と、必要であるという意見があるようですが、今は、

今日の市長の話もあったとおり、新型コロナウイルスが懸念される事態でもあります。ま

た、新年度予算等でも審議がなされると思いますので、現地調査についてはその時点でも

できるのではないかと思います。したがって、今回は現地調査をしないということにした

いと思いますが異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

異議なしと認め、現地調査はしないことと決しました。 

そのほか、皆さんから何かありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ、３月２日（月）午前１０時から産業厚生委員会を開催いたしますので、出席

をよろしくお願いします。 

以上で本日の産業厚生委員会を散会します。 

 

（散 会  １６時４０分） 

 

                 産業厚生委員会委員長  岩 﨑 健 二 

 


